

## はじめての「授業参観」，ありがとうございました

校長 井上 邦夫

感染症拡大防止による臨時休校のため，4月の授業参観も5月の学校公開も行うことができませんでした。6月20日(土)の「親子学級」についても，感染リスクを小さくするために，例年の「親子活動」は行わず，参観時間を分けて「授業参観」のみを行いました。にもかかわらず，多くの方に参観していただき，ありがとうございました。感染症対策をしながらの授業で，これまでとは，少し雰囲気は違っていたと思います。みなさんから見て，子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？私自身は，みんな『笑顔』でよく頑張っているなと思っています。素晴らしいですね。

これから暑くなり，熱中症対策と感染症対策を同時に行っていく必要があります。今後も継続して，ご理解とご支援をお願いします。

### 情報モラル懇談会



### 野外教育活動説明会



### 授業参観



## 地域と連携した「あいさつ運動」 6/8



月初めの月曜日に、師崎地区更生保護女性会の方とともに「あいさつ運動」を行っています。

『あいさつで、笑顔の花』を咲かせましょう

## 6/9 「師崎避難所」の見学（3年）



実物を見て学ぶ「校外学習」を開始しました。自分の「目」で見て、自分の「手」で触れて、自分の「肌」で感じる学習にしていきたいと思います。また、地域の方のあたたかいお気持ちにも感謝しています。ありがとうございます。

## 6/12 師崎の「町たんけん」（2年）



## 「1年生を迎える会」 6/17



ようやく「1年生を迎える会」を開催することができました。「なかよし班」で『なかよく』活動しましょう！



師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。（カラーで見ることができます）